

## **Sekda Bersama Bunda Paud Hasnah Syam Hadiri Penamatan di SDN 1 Barru**

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID**

Jun 14, 2023 - 10:26



*Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Barru Dr. Ir. Abustan, M.Si bersama Buda Paud Barru drg Hj Hasnah Syam Mars hadir penamatan atau pelepasan siswa - siswi UPTD SD Negeri 1 Barru*

BARRU- Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Barru Dr. Ir. Abustan, M.Si bersama Buda Paud Barru drg Hj Hasnah Syam Mars hadir penamatan atau pelepasan siswa - siswi UPTD SD Negeri 1 Barru TP 2022/2023 sekaligus Penganugrahan "La Sakka Trophy Excellent Student" ke XI di sekolah Dasar Negeri Barru, kecamatan Barru, kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Selasa (13/06/2023).

Kehadiran sekretaris daerah Barru Abustan pada kegiatan memberikan sambutan dengan menyampaikan puji Syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT senantiasa memberikan kita nikmat dan Kesehatan sehingga kegiatan ini dapat terlaksana.



Lanjut Sekda Barru yang sekaligus sebagai PLH Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Barru telah mendengarkan cita-cita generasi anak bangsa.

"Saya sudah dengarkan cita-cita anak kita dan saya ingin garis bawahi, oleh karena itu di himbauan kepada Kepala Sekolah tolong anak-anak ini diberikan pengantar ke sekolah dimana dia akan mendaftar, kenapa ini penting dikarenakan bangsa kita ini membutuhkan spesialis keilmuan sehingga anak-anak ini sudah mempunyai cita-cita yang di sampaikan ke sekolah dengan tujuan untuk mendampingi anak-anak ini supaya mencapai cita-citanya," urai Sekda Abustan.

Diakhir sambutan Sekda, ia mengucapkan selamat kepada Pak Lassaka (Kepala Sekolah SD 1 Barru) atas pemberian Trophy Excellent Student ke XI.

Ketua TP PKK drg. Hj. Hasnah Syam, MARS yang juga anggota Komisi IX DPR fraksi Nasdem menyampaikan rasa bahagia dan bangga bisa hadir ditengah tengah anak anak yang begitu ceria pada penamatan dan menyelesaikan jenjang pendidikan dan bisa menyelesaikan jenjang lebih tinggi lagi.



"Jangan pernah bosan, lelah dan jangan kendor semangatnya untuk belajar dan tetap berbakti kepada kedua orang tua dan buat orang tua tetap mendampingi anak-anak kita, "Pesan singkat Hasnah Syam didepan para peserta yang hadir.

Pada kegiatan turut hadir Kapolres beserta Ibu, Kepala Sekolah serta para guru-guru SD 1 Barru serta para orang tua murid.

(HIKP-hsm)